
Pièces 5 Pièces

Superficie 132 m²

Référence 83486256

Prix 530 000 €

Draguignan
Maison à vendre (83300)
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Cette belle maison de 132 m² est située sur le Malmont, à proximité du centre ville,

dans un quartier très calme. Sa belle terrasse orientée au sud, ombragée par deux

tilleuls, offre une large vue sur les collines environnantes le jour et sur les lumières

de Draguignan la nuit.La maison dispose d'un spacieux salon, d'une salle à manger

et  d'une  cuisine  ouverte,  ainsi  que  d'une  grande  véranda  chauffée.  Un  débarras,

des  toilettes  séparées  et  une  salle  de  bains  se  trouvent  à  cet  étage.Au  premier

étage, vous trouverez deux chambres et des toilettes.Depuis la véranda, vous avez

accès à un studio ...

This lovely house of 132 m² is located on the Malmont, close to the town center, in

a very quiet area. Its beautiful southfacing terrace shaded by two linden trees gives

you a large view over the surrounding hillside by day and the lights of Draguignan at

night  time.The house has a spacious open livingroom, dining area and kitchen as

well as a large heated veranda. A storage room, separate toilet and the bathroom

are  on  this  floor.On  the  first  floor  you  find  two  bedrooms  and  a  toilet.From  the

veranda you have access to an independent studio equipped with its own kitchen

and bathroom.This ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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